

日が短くなりました 夕暮れの、 自転車・歩行者、交差点に十分注意しましょう

夕方4時 信号のない交差点で車にはねられ... 自転車の小3男児死亡

◇日が短くなりました◇

◇夕暮れの、自転車・歩行者、交差点に十分注意しましょう◇

2019/9/26(木) 6:23

25日午後4時すぎ、埼玉県の信号のない交差点で、自転車に乗っていた小学3年生の男児(9)が、車にはねられ死亡した。車は学童保育の送迎中で、警察は、車を運転していた男性容疑者(74)を現行犯逮捕。

バイクが転倒…後ろから大型トラックにひかれ男性死亡 対向車線から右折してきた軽乗用車が、バイクの前を横切る 事故の原因になった可能性、任意聴取

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2019/9/25(水) 12:20

25日午前7時半ごろ、香川県でバイクが転倒し、男性(48)が、後ろから来た大型トラックにひかれて死亡しました。警察によると事故の直前には、対向車線から右折してきた白っぽい軽自動車がバイクの前を横切っていましたということです。警察は、これが事故の原因になった可能性があるとして、この軽自動車の持ち主である60代男性から任意で話を聴いています。

タクシー運転手 コンビニ駐車場で、酒気帯び運転疑い 停車中の中型トラックに衝突

◇違反だと…分かってやっている、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」 ◇

2019/9/25(水) 22:22

警察は25日、酒気帯び運転の疑いで、個人タクシー運転手の男(69)を逮捕した。逮捕容疑は、同日午後4時40分ごろ、京都府のコンビニの駐車場内で、タクシーを酒気帯び状態で運転した疑い。駐車場に停車中の中型トラックに衝突し、呼気検査でアルコールが検知された。けが人はなかった。警察によると「缶ビールを飲んだ」「休みで、移動手段として車を使っていた」などと話しているという。